

Saint-Thégonnec Loc-Eguiner. Mémoires de la seconde guerre mondiale à la bibliothèque

Publié le 25/09/2019 **Ouest-France**

L'exposition actuelle à la bibliothèque porte sur la mémoire des anciens concernant l'entrée en guerre de la France en 1939. Elle relate la préparation à la guerre, au travers de coupures de presse et de témoignages des anciens. Cette période trouble a été décryptée par Lucien Rohou, de l'association Triskell de Pleyber-Christ, lors d'une conférence jeudi soir. Allongement du service militaire, réquisition des chevaux, allongement de la durée de travail, les conséquences sur la vie des gens du pays à cette époque sont nombreuses.

Comme l'a souligné en préambule Lucien Rohou : **« Il était temps de collecter ces témoignages pour les générations futures car petit à petit, les témoins directs disparaissent. C'est un travail de mémoire qui aide à la parole des anciens qui partagent leurs souvenirs encore très présents pour eux. »**

L'exposition visible jusqu'au 12 octobre aux heures d'ouverture de la bibliothèque est un travail de collectage aux multiples témoignages. **« On avait peur d'être tué mais nos parents nous rassuraient. »**